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Castilla-La Mancha
suspende en I+D
Es la tercera comunidad autónoma que menos recursos destina a
este capítulo en relación a su PIB, concretamente el 0,68%, muy lejos
del 3% previsto en la Estrategia de Lisboa para 2010. PÁG. 9

POLÍTICA AGRÍCOLA COMÚN

El diseño de la
futura PAC
deja muchas
incógnitas
Los agricultores castellano-manchegos
echan en falta que no se hable de
presupuestos concretos. PÁG. 28

RECAUDACIÓN TRIBUTARIA

Los ingresos por IVA siguen cayendo.

La Región está a la cola en investigación y desarrollo.
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Las pymes
aportan el 42%
de los ingresos
por IVA
A pesar de que en los últimos dos años
las declaraciones presentadas por éstas
han descendido un 3%, la recaudación
ha aumentado un 24,6%. PÁG. 20

La banca asfixia ahora al
colectivo de discapacitados
La falta de crédito que sufren particulares y empresas se ha extendido
también a las asociaciones que apoyan a este colectivo, a las que se les
exigen avales para poder recibir el adelanto de las ayudas públicas. PÁG. 32
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S
on muchas las empresas
que por error o descuido
han perdido el derecho a
solicitar la devolución de
un I.V.A compensado du-
rante cuatro años, por no

haberlo solicitado en tiempo y forma
correspondiente, a la Agencia Tribu-
taria.

Ahora esta circunstancia puede
cambiar, ya que a través de Senten-
cia del Tribunal Superior de Justicia
de Madrid con fecha de 3 de abril de
2008, que aplica la Sentencia del Tri-
bunal Supremo de 4 de julio de 2007,
rec. Nº 96/2002 (NFJ027587), se es-
tablece que aunque el sujeto pasivo
del impuesto opte por compensar du-
rante los cuatro años siguientes al pe-
ríodo en que se produjo el exceso del
impuesto soportado sobre el deven-
gado, debe poder optar por la devolu-
ción del saldo diferencial que quede
por compensar. Así mismo, la sen-
tencia reconoce que el sujeto pasivo
tiene un crédito contra la Hacienda
Pública y que debe poder cobrar aun
después de concluir el plazo de cadu-
cidad. 

Por todo esto el Tribunal Superior
de Justicia sentencia que no hay ca-
ducidad del derecho a recuperar los
excesos no deducidos, aunque sí se
pierda el derecho a compensar en pe-
ríodos posteriores al plazo estableci-
do, de forma que, cuando el sujeto pa-
sivo no pueda ejercitar la opción de
compensación por haber transcurri-
do el plazo fijado para el mismo, la Ad-
ministración debe devolver al sujeto
pasivo el exceso de cuota no deduci-
do.

En definitiva, el objetivo de neu-
tralidad que pretende el IVA, sólo se
realiza y garantiza cuando en el mo-
mento en el que la compensación no
sea posible, se considere que empie-
za entonces un período de devolución.

Así mismo, hacemos referencia a
la Sexta Directiva Comunitaria
(77/388/CEE), de la cual podemos
resumir, que fundamenta el princi-
pio esencial del IVA de mantener el

efecto de neutralidad, que se mate-
rializa en la deducción del IVA so-
portado, así como el que es un im-
puesto indirecto que recae sobre el
consumo, y dado que la finalidad es
la de garantizar esa neutralidad, en
ningún caso se puede privar al suje-
to pasivo que no haya deducido en
períodos anteriores y no haya soli-
citado la devolución en dichos años,
a que se le niegue la posibilidad de
obtener la devolución de las cuotas
para las que no hayan obtenido la
compensación. Ya que la pérdida del
derecho por el sujeto pasivo, su-
pondría desvirtuar el espíritu y la fi-
nalidad del impuesto.

Por todo ello la sentencia estable-
ce que no hay caducidad del derecho
a recuperar los excesos no deduci-
dos, aunque sí haya pérdida del de-
recho a compensar en períodos pos-
teriores al plazo establecido, de ma-
nera que, cuando no exista posibili-
dad para el sujeto pasivo de ejerci-
tar la compensación, por haber trans-
currido el plazo fijado, la Adminis-
tración debe devolver al sujeto pasi-
vo el exceso de cuota no deducido,
para que por cualquiera de los pro-
cedimientos que se establecen (com-
pensación y/o devolución), se pue-
da lograr el objetivo de neutralidad
del IVA.

De lo anterior podemos concluir,
que si en alguna ocasión perdemos
el derecho a compensar o solicitar la
devolución de IVA, por haber trans-
currido cuatro años sin ejercitarlo,
debemos solicitar la devolución a ins-
tancia nuestra o recurriendo la con-
secuente liquidación provisional, ya
que ante todo debe preservarse el
objetivo de neutralidad del IVA para
las empresas. 

Por ello desde ADADE, les invita-
mos a que cuenten con asesores ini-
ciando cualquier proceso que sea ne-
cesario, recurriendo hasta los tri-
bunales, para luchar por los dere-
chos de su mercantil y que no se pro-
duzca un enriquecimiento injusto
para la Agencia Tributaria.

El Presidente del Gobierno anunció  la
pasada semana en el Parlamento un Plan
de Acción para los próximos quince meses,
que incluye  el desarrollo real de las medidas

ya anunciadas, y toda una batería de iniciativas
legislativas, aderezada con un plan de fusiones y
transformación de las empresas públicas.

Una vez más, Zapatero es capaz de rectificar sus
posiciones firmes en veinticuatro horas, y
demostrar al resto del país que su liderazgo es
creíble. Como acierta cuando rectifica, no teme
rectificar de manera solemne y pedir un aplauso
ante el  espectáculo público que supone ver a un
presidente de Gobierno rectificando a manos
llenas su palabras de días anteriores, con la
convicción con que lo hace Rodríguez Zapatero.

Y es que conviene recordar que unas horas
antes, la propia vicepresidenta económica
declaraba que las medidas adoptadas eran
suficientes, y que la senda del crecimiento y la
recuperación se asomaba próxima.

Pero Irlanda necesita un rescate, Portugal se
tambalea y a España nos dijo el Ecofin que retrasar
la edad de jubilación no es suficiente para reducir el
déficit.

Hay que tener en cuenta que la reducción del
déficit ha venido de la mano de un incremento de
la deuda pública -a mayor interés- en los
mercados, incremento de ingresos mediante
medidas fiscales, y reducción de gasto. Es una
reducción ficticia, porque se necesitan ingresos
procedentes del incremento de actividad, y que el
gasto público redunde en la inversión y la
creación de actividad, no en más gasto social de
emergencia.

Así que quienes decían que eran necesarias
muchas más medidas, necesidad negada por el
gobierno, tenían razón, y ha tenido que ser
Europa quien de nuevo no enseñe el palo de la
intervención.

Bienvenidas sean cuantas más medidas
mejor, siempre que vayan encaminadas a la
reactivación económica, la creación de empleo y
la activación del crédito a las empresas. Mientras
el dinero quede retenido en manos de una banca
acobardada y predispuesta a salir del bache a
base de usura, en lugar de a base de inversión
productiva, de la crisis solo van a salir bien
parados los banqueros y sus adláteres. Por
mucho plan de acción que diseñe y anuncie el
Gobierno, cuyos efectos están por ver.

ColaboraciónCarta editorial

Santiago Mateo
DIRECTOR DE ECONOMÍA

Recuperar el IVA caducadoAnuncio de más
medidas

La autora analiza la reciente sentencia del TSJ de Madrid en la que se
establece esta posibilidad para las empresas
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■ ■ Un 30% de los procesos de se-
lección requieren o valoran más
idiomas aparte del español y el in-
glés, según Según Page Person-
nel.

EyE

La imagen de la semana

Un paso más en la nueva Ley del Juego
La sede del Consejo Económico y Social de Castilla-La
Mancha ha acogido una reunión de trabajo en la que
participaron representantes de todas las Comunida-
des Autónomas y del Ministerio del Interior para abor-
dar el anteproyecto de Ley del Juego. En este encuen-

tro se analizaron todas las propuestas que las comu-
nidades autónomas han realizado para que esta nor-
mativa se apruebe con un consenso unánime, y con to-
tal respeto al marco competencial de las comunidades
autónomas.

profesor de Organización de Em-
presas de la Universidad de Cas-
tilla-La Mancha y también direc-
tor de la de la Cátedra de Estu-
dios Cooperativos ´Fundación
Caja Rural de Toledo´, Felipe
Hernández Perlines, ha asegu-
rado que la crisis económica fa-
vorece la creación de empresas
porque hay más oportunidades
en el mercado. Lo único es que
"hay que ir buscando nuevas co-
sas, y darle más al coco para en-
contrar focos de empleo más re-
levantes".

EyE

■ ■  Un 24% de la población total ac-
cede a servicios de banca online, lo
que supone un 42% de los usuarios
de Internet.

EyE

■ ■  La crisis ha hecho mella en la
arquitectura, como lo refleja que
cerca del 32,4% de los profesio-
nales  se encuentren en situación
de desempleo, de los cuales un
32,87% de dichos parados  lleva
más de un año en esta situación.

EyE

■ ■ Al mal tiempo, buena cara. El

Cosas 
que se oyen 
y se leen…

EYE

“Para el próximo año hay previsto un crecimiento
que no sé si pasara del uno por ciento del PIB, que
es lo mismo que decir nada”

Blanco “Para el ejercicio 2011, creo que hay
razones para alimentar la confianza
de la recuperación económica"

Jueves, 18, María Luisa Araújo
VICEPRESIDENTA Y CONSEJERA DE ECONOMÍA Y HACIENDA

Negro

Jueves, 18, Ángel Nicolás
PRESIDENTE DE CECAM

Vista rápida

El consumo de genéricos se
recupera, aunque muy lentamente
En la actualidad poco más del 20% de los
medicamentos que se consumen no tienen
marca, porcentaje que se eleva ligeramente hasta
el 21,59% en Castilla-La Mancha, pero que en
otras regiones, como Galicia y Murcia no supera
el 13%. 

13

5

La situación financiera de Portugal
ya se deja notar en la Región

Portugal es el único gran mercado en el que la
exportación de Castilla-La Mancha va a
empeorar considerablemente a lo largo del año
2010; una situación que ya empezó a
deteriorarse en el año 2009 en el conjunto de
España aunque se mantuvo en buena
tendencia en la Comunidad Autónoma.

La voz de la experiencia:
Julián de los Reyes

Este empresario
empezó a trabajar
cuando apenas
contaba con ocho
años, aunque muy
pronto empezó a
escalar peldaños en
su trayectoria.

La calidad del aire que respiramos
dista mucho de ser buena

A pesar de que la
contaminación ha
descendido, un 79% de
la población inhala aire
que supera los índices
de protección
recomendados por la
OMS.

31

Tener un máster ya no es tan
decisivo para encontrar empleo
Ya sea porque la oferta formativa de postgrado
es cada vez más variada o porque la coyuntura
hace que se demanden profesionales con
experiencia, lo cierto es que poco más del 3% de
las ofertas de empleo de la Región exigen contar
con una formación complementaria de estas
características en el curriculum.

36

40

Información a los lectores
Para la publicación de originales en la sección de Car-
tas al Director, pueden dirigirse a Cuesta de Carlos V,
4 - 3º; o si lo prefieren al número de Fax 925 22 50 18
o al e–mail redaccion.eye@grupo-eldia.net
Los originales, que no deben sobrepasar las 30 líneas,
deben ir acompañados de la fotocopia del Documen-
to Nacional de Identidad.

diversas campañas para pedir la
retirada de esta reforma que con-
sideran que llega en un momen-
to inadecuado tras la crisis eco-
nómica que está sufriendo el sec-
tor. Un sector, que por otra par-
te, ha tenido que hacer varias re-
formas en sus locales para adap-
tarse a la anterior ley Antitabaco
y que ahora ve cómo es incapaz
de afrontar otra nueva. Yo, como
hostelero estoy totalmente en con-
tra de esta medida, que me pare-
ce excesiva.

Pedro Moreno
(Albacete)

La crisis no le llega a los
funcionarios europeos

En medio de una crisis generaliza-
da a nivel mundial y cuando en Es-
paña se han aplicado recortes del
5% en el salario de los funcionarios
y una congelación de la remunera-
ción de los pensionistas, a los fun-
cionarios europeos se les subirá el
sueldo un 0,4%. Una cifra que po-
dría parecer insignificante si se des-
conocen aspectos como que un asis-
tente recién llegado que presta ser-
vicios en Bruselas como funciona-
rio cobra nada más y nada menos
que 2.604 euros; mientras que un
director general veterano tiene suel-
do de 18.025 euros. Cifra que se-
guiría sin decirnos nada si no la com-
paramos con los sueldos que co-

bran los funcionarios en nuestro
país y que en ningún caso se apro-
ximan ni por asomo a los del asis-
tente recién llegado. La noticia, cla-
ro está, ha caido como un jarro de
agua fría entre los funcionarios es-
pañoles.

María Rosario Izquierdo
(Toledo)

Los hosteleros tiemblan con
el nuevo año

El mundo de la hostelería está tem-
blando con la llegada del nuevo año,
ya que supondrá la puesta en mar-
cha de la reforma de la Ley Antita-
baco y con ella la prohibición total
de fumar en los bares, restauran-
tes y demás establecimientos hos-
teleros. Se han puesto en marcha

Cartas al Director
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Los protagonistas de la semana

Señalaba la necesidad de
apostar por la creación de
nuevos procesos y nuevas
formas de acceso a los mer-
cados, siempre tendiendo a
la competitividad. Indicaba
igualmente el papel que jue-
gan las nuevas tecnologías,
como fuente de creación de
empleo y búsqueda de nue-
vos modelos de negocio.

El presidente del Consejo Ge-
neral de la Abogacía y en su
nombre el decano ilustre del Co-
legio de Abogados de Toledo
concederá la Cruz al Mérito en
el Servicio de la Abogacía a Car-
men Conde, abogada y ex de-
cana del Colegio de Abogados.
El acto tendrá lugar en la ciu-
dad de Toledo el próximo mar-
tes día 23.

Carmen Conde
CRUZ AL MÉRITO A LA EX DECANA DEL
COLEGIO DE ABOGADOS DE TOLEDO

Victorino Lluch
NUEVO DTOR EJECUTIVO TERRITORIAL DE
C-LM Y CASTILLA Y LEÓN DE”LA CAIXA”

Felipe Hernández Perlines
DIRECTOR DE LA CÁTEDRA DE
ESTUDIOS COOPERATIVOS DE UCLM

“la Caixa” ha nombrado a Vic-
torino Lluch nuevo director eje-
cutivo territorial de Castilla y
León y Castilla-La Mancha. El
nuevo responsable de la terri-
torial cuenta con una sólida tra-
yectoria en “la Caixa”, entidad
a la que se incorporó hace 20
años y, desde entonces, ha des-
empeñado cargos de respon-
sabilidad a nivel de Dirección.

Los enfermeros se adaptan a la nueva Ley 
Con la nueva Ley del Medicamento en la mano y tras
años de negociaciones resueltas con nuevas con-
quistas en la profesión Enfermera -en las que el Co-
legio Oficial de Enfermería de Toledo ha desarrolla-

do un papel muy activo para alcanzar este éxito-,  la
profesión ahora reconoce y valora estos logros, y qué
mejor manera que mostrando su interés en la actua-
lización de sus conocimientos.

EYE

Acesanc analiza la situación de morosidad
La Confederación de Empresarios de Cuenca en colabo-
ración con Ceoe Cepyme Acesanc ha realizado dos jor-
nadas de información muy útil para los empresarios de
la comarca dirigidas por un lado a las ventajas que se
ofrecen para la contratación y por otro a la nueva ley

de morosidad.Estas cuestiones son muy importantes
para las empresas porque se tratan de medidas que
pueden impulsar su trabajo diario y suponer un respiro
en unos momentos delicados como los actuales, de cri-
sis económica.

EYE

“La vuelta a tu mundo en
80 días” es una iniciativa que
ofrece las claves para montar
una empresa en cuatro me-
ses, respondiendo de una for-
ma sencilla y eficaz a todas las
inquietudes empresariales-fi-
nancieras, así como a aque-
llas  cuestiones jurídicas y
profesionales de interés para

Última 
hora

Una guía de la UCLM
ayudará a crear
empresas en 80 días

crear un negocio con garantí-
as.Según ha explicado el
miembro de la AJE, Cesar
Ríos, con esta iniciativa se
pretendemotivar a los alum-
nos a ser más proactivos en
cualquier actividad que abor-
den, no sólo empresarial, tra-
tando de romper prejuicios
negativos acerca del sector
privado. Para ello se abordará
aspectos claves con los que
culminar con éxito una idea o
negocio.

Los grupos de desarrollo ru-
ral Valle de Alcudia, Montesur
y Montes Norte, junto con la
Consejería de Agricultura y Me-
dio Ambiente de la Junta de Co-
munidades, han dado un paso
más en la creación de la Indica-
ción Geográfica Protegida
(IGP) Carnes Valle de Alcudia,
que tiene como fin contribuir a

Paso firme para la IGP
Carnes Valle de Alcudia,
de Ciudad Real

mejorar la comercialización de
carnes de ovino, vacuno y capri-
no que producen los ganaderos
de estas comarcas.El comité de
seguimiento de la IGP, del que
forman parte estos grupos de
desarrollo y la propia Adminis-
tración regional, han manteni-
do la primera reunión de traba-
jo para avanzar en este proyec-
to de cooperación que ha sido el
primero en ser aprobado por la
Consejería de Agricultura y Me-
dio Ambiente.

OpiniónECONOMÍA Y EMPRESAS
LUNES, 22 DE NOVIEMBRE, 20104

Como era de esperar, la subida
del IVA ya ha tenido sus prime-
ros efectos sobre la economía de
nuestro país. Y todo ello a pesar
de las advertencias que desde las
pequeñas y medianas empresas
y los empresarios en general han
realizado a los dirigentes políti-
cos.

Según los datos que baraja el
Instituto Nacional de Estadísti-
ca y que se hacían públicos re-
cientemente, la subida del IVA
ha hecho que el consumo de los
hogares cayese entre julio y sep-
tiembre el 1,1% con respecto al
mismo periodo del trimestre an-
terior.

Un dato que llama poderosa-

mente la atención si se tiene en
cuenta que en los últimos tres
trimestres este gasto se había
recuperado.

También se ha reducido el em-
pleo en un 1,7% con respecto al
mismo trimestre del año 2009
lo que ha supuesto la pérdida
neta de 295.000 puestos de tra-
bajo a tiempo completo en un
año.

Mientras tanto se trabaja ya
en la reforma de las pensiones,
que verá la luz a lo largo de la pró-
xima primavera y no se descar-
ta ligar el salario de los funcio-
narios a la productividad. Una
medida que se tendrá que poner
en marcha con sumo cuidado
para poder ser imparcial en to-
das las decisiones que se tomen
al respecto y sobre todo para no
favorecer más aún la designa-
ción de cargos a dedo, o los de-
nominados cargos de confianza
con grandes sueldos.

La subida del
IVA ya hace
efecto sobre el
consumo

La columna

C.Jiménez

TENDENCIA
El gasto de los hogares
rompe así la tendencia

de la recuperación de los
últimos 9 meses
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PENETRACIÓN APENAS ALCANZAN EL 22% DE LOS MEDICAMENTOS CONSUMIDOS EN CASTILLA-LA MANCHA

se tiene en cuenta que en
la actualidad poco más del
20% de los medicamentos
que se consumen no tienen
marca, porcentaje que se
eleva ligeramente hasta el
21,59% en Castilla-La Man-
cha, pero que en otras re-
giones, como Galicia y Mur-
cia no supera el 13%. 

Pese a ello, desde Aeseg
se muestran confiados en
que en el medio plazo la ten-
dencia se invierta, gracias
al apoyo que está recibien-
do el genérico de las Co-
munidades Autónomas y
que será aún mayor si se in-
centiva su uso hacia el mé-
dico de primaria y el espe-
cialista. 

lativas aprobadas a lo largo
de este año estimamos que
han tenido un impacto ne-
gativo en el sector de casi qui-
nientos millones de euros,
lo que supone la mitad de
toda la facturación anual",
añade Rodríguez.

Esperanzas 
Para intentar paliar esta si-
tuación, la patronal y el Go-
bierno elaboraron un Plan
de Fomento del Genérico en-
tre cuyos objetivos se en-
contraba elevar la cuota de
mercado de estos fármacos
hasta el 40% en unidades an-
tes de que finalice 2010. Algo
que, a tenor de las cifras, va
a resultar casi imposible si

Los fabricantes de medica-
mentos sin marca han vuel-
to a insistir en la necesidad
de cambiar el actual modelo
farmacéutico español, ya
que "se ha mostrado inefi-
caz a la hora de atajar el ele-
vado gasto en fármacos que
soporta el sistema público
de salud y no incide en el ver-
dadero origen del problema".
Así lo aseguraba a Economía
y Empresas el director de la
patronal de la industria far-
macéutica de genéricos Ae-
seg, Ángel Luis Rodríguez,
utilizando como principal ar-
gumento que mientras que

los precios medios de las re-
cetas prescritas son cada vez
menores, el número de pres-
cripciones no dejan de in-
crementarse, fundamental-
mente por el aumento de la
población y de personas asis-
tidas por nuestro sistema. 

Una situación agravada
por la entrada en vigor del
Real Decreto 4/2010, en el
que se contempla una baja-
da de un 30% en precios de
los medicamentos genéri-
cos, y que además de no con-
seguir aumentar la pene-
tración de éstos en el mer-
cado ha mermado aún más
los ingresos de los fabrican-
tes. "Sólo las medidas legis-

Los genéricos no pueden
con los fármacos de marca
Los objetivos fijados por la patronal y el Gobierno en el Plan de Fomento del Genérico
de alcanzar una cuota del 40% en 2010 son prácticamente inalcanzables

El consumo de medicamentos con marca sigue siendo mayoritario en las farmacias.

ARCHIVO

F. J. Llana
C-LM

R.D. 4/2010
Se contempla una
bajada de un 30%

en los precios de los
genéricos

SECTOR
Las medidas

legislativas han
tenido un impacto

de 500 millones

Economía
“El próximo año 2011 va a ser el del
inicio de la recuperación económica en
la región ”

Miércoles 17, María Luisa Araújo
VICEPRESIDENTA Y CONSEJERA DE ECONOMÍA Y HACIENDA

TOLEDO

Los Ayuntamientos toleda-
nos y Entidades de Ámbito
Territorial Inferior al Mu-
nicipio de beneficiarán, por
primera vez en la historia
de la Diputación, del ade-
lanto de casi cinco millones
de euros para adelantar las
inversiones de los Planes de
Acción Especial y para in-
versiones y ayudas de capi-
tal a los municipios. Según
publica el Boletín Oficial de
la Provincia (BOP), para el
primero de los programas
se destinan 2.100.000 eu-
ros, mientras que para el se-
gundo se reserva la canti-
dad de 2.600.000 euros, en
una iniciativa que asegura

la creación de nuevos yaci-
mientos de empleo y la ge-
neración directa de más de
350 nuevos puestos de tra-
bajo.

Las bases publicadas es-
tablecen los criterios nece-
sarios para optar a las refe-
ridas ayudas, accesibles
para todos los Ayunta-
mientos provinciales, y con
especial atención a los mu-
nicipios más pequeños, be-
neficiados especialmente
por la filosofía de los pro-
gramas aprobados por una-
nimidad en el Pleno Corpo-
rativo del pasado 25 de oc-
tubre.

La ejecución de determi-
nados programas de inver-
siones municipales y Planes
de Acción Especial, que en
su conjunto importan la can-
tidad de 4.700.000 euros,
son financiados íntegra-
mente con los remanentes
de tesorería y el conjunto de
los Ayuntamientos, excep-
ción expresa para Toledo y
Talavera de la Reina, infor-
maba la Diputación en nota
de prensa.

Apoyo a las
inversiones
de los
municipios

EyE
C-LM

DIPUTACIÓN
Adelantará casi

cinco millones de
euros para dos

programas 

7,5%
de consumo de genéricos 
■ ■ Sobre el total de medicamentos se registra en España,
el segundo menor peso en la Unión Europea.

3,12
euros 
■ ■ Es el umbral del precio mínimo por genérico
defendido por la patronal AESEG.
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FETCAM HA TRASLADADO AL GOBIERNO REGIONAL LA DIFÍCIL SITUACIÓN DEL SECTOR

castellano-manchegas para
afrontar la crisis, siendo la
falta de financiación, espe-
cialmente para circulante,
y las demoras en el cobro
de servicios los más im-
portantes de todos ellos.

Fetcam viene insistien-
do desde hace tiempo en la
necesidad de acometer me-
didas urgentes que ayuden
a paliar esta situación y mi-
tigar el difícil momento que
viven las empresas de
transporte.

En este sentido la patro-
nal del transporte, de la
mano de CETM, presentó
algunas medidas para ha-
cer frente a la crisis econó-
mica, abogando en todo
momento por una forma-
ción y capacitación de alto
nivel que posibilite el acce-
so a la profesión a la vez que
cualifique aún más a los
profesionales.

durante la  reunión que han
tenido posteriormente con
el Consejero de Ordenación
del Territorio y Vivienda, Ju-
lián Sánchez Pingarrón y el
Director General de Trans-
portes, Raúl Clemente, en la
que le han trasladado las
principales demandas de los
empresarios del transporte
de mercancías castellano-
manchegas. 

En la reunión se han ana-
lizado temas como la situa-
ción económica actual en
Castilla-La Mancha y los
principales retos a los que
FETCAM se enfrenta de cara
al año 2011.

Reivindicaciones 
La patronal ha trasladado al
consejero su preocupación
por la actual situación eco-
nómica y los principales pro-
blemas de las empresas de
transporte de mercancías

Los miembros de la Junta
Directiva de la Federación
de Empresarios de Trans-
porte de Castilla-La Mancha
(FETCAM) presidida por Ra-
fael Santos Vela y acompa-
ñados por Marcos Montero,
presidente de la Confedera-
ción Española de Transpor-
tes de Mercancías (CETM),
han mantenido una reunión
en la sede de Cecam con el
fin de hacer balance del ejer-
cicio 2010 y ver algunas pro-
puestas para el próximo año
2011. Durante la misma,
han analizado asuntos tales
como la grave situación eco-
nómica por la que pasa este
sector de la región así como
el importante descenso de la
demanda de transporte.

Estos han sido algunos de
los temas que han tratado

El transporte reclama
nuevas medidas 
contra la crisis
La falta de financiación, especialmente para circulante, y las
demoras en el cobro de servicios son los problemas más graves

Los empresarios del transporte de mercancías trasladaron a Julián Sánchez Pingarrón sus inquietudes.

EYE

EyE
C-LM

PROMOVIDA DIPUTACIÓN DE TOLEDO

al cual se realizará con las
mayores garantías la ges-
tión tributaria de los im-
puestos municipales de
Illescas, tales como el Im-
puesto de Bienes Inmue-
bles (IBI), el Impuesto de
Actividades Económicas
(IAE), el Impuesto de Cir-
culación, el Incremento del
valor de los terrenos de na-
turaleza urbana (plusva-
lía), las multas de tráfico y
las diferentes tasas y pre-
cios públicos de los habi-
tantes de Illescas.

La Oficina atenderá de
forma directa los intereses
tributarios de 17 munici-
pios de La Sagra, además
de un número elevado de
contribuyentes de la Co-
munidad de Madrid, con
bienes e impuestos en mu-
nicipios toledanos.

El presidente de la Diputa-
ción de Toledo y alcalde de
Illescas, José Manuel Tofiño
Pérez, ha inaugurado  la nue-
va Oficina que el Organismo
Autónomo Provincial de
Gestión Tributaria de Tole-
do gestionará en el munici-
pio, informaba la institución
provincial en nota de pren-
sa.

El presupuesto de ade-
cuación de las instalaciones
han supuesto un desembol-
so de 234.000 euros, gracias

Momento de la inauguración de la nueva oficina.

EYE

Illescas estrena
nueva oficina de
gestión tributaria 
La adecuación de las
instalaciones han
supuesto un
desembolso de
234.000 euros

EyE
ILLESCAS (TOLEDO)

PRESUPUESTO DIPUTACIÓN DE CUENCA

Exposición “Puertas: La
vida que llevamos, el mun-
do que queremos” que per-
manecerá abierta al públi-
co en el recinto de La Hípi-
ca hasta el próximo día 3
de diciembre.

La Diputación Provincial de
Cuenca incrementará un
16,2 % su presupuesto para
Cooperación Internacional
en 2011 pasando de
375.000 euros a 436.000
euros. De esta forma, el equi-
po de gobierno de la institu-
ción provincial mantiene un
año más el compromiso al-
canzado con el Pacto contra
la Pobreza de Cuenca al ini-
cio de la legislatura, incluso
en las actuales circunstan-
cias de dificultades econó-
micas. 

El presidente de la Dipu-
tación Provincial, Juan Ávi-
la, avanzó esta decisión du-
rante la inauguración de la

Más dinero para
cooperación exterior
EyE
CUENCA

Inauguración de la
exposición “Puertas”

EYE

APUESTA
Del sector por una

formación y
capacitación de alto

nivel para los
profesionales 

COYUNTURA
La demanda de

servicios de
transporte se ha

reducido de forma
espectacular
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